

Bürgerbad ab heute wieder geöffnet

Lenzinghausen: Mitglieder der Freibadinteressengemeinschaft haben in unermüdlichem Einsatz das Schwimmbecken und das Gelände wieder von Schlamm befreit. Kreisgesundheitsamt gibt grünes Licht

■ **Spenge - Lenzinghausen** (wi). Gute Nachricht für die Badegäste in Spenge und Umgebung: Das Bürgerbad in Lenzinghausen kann am heutigen Dienstag wieder geöffnet werden.

Dies bestätigte der Vorsitzende der Freibadinteressengemeinschaft (FBI) Lenzinghausen, Sieghart Kröger, gegenüber der NW.

Durch den starken Gewitterregen am Dienstagabend der vergangenen Woche war Schlamm eines angrenzenden Ackers bis ins Schwimmbecken des Bürgerbades in Lenzinghausen geschwemmt worden (die NW berichtete). Die bittere Konsequenz: Das Bad musste nur wenige Tage nach dem guten Start in die Saison schon wieder schließen.

Unermüdlich waren Mitglieder der FBI mehrere Tage damit beschäftigt, den so-

nannten Schluff wieder aus dem Wasser herauszufiltern. Technische Unterstützung bekamen sie dabei vom Werburger Waldbad und dem Freibad in Werther, die ihre Beckensauger zur Verfügung

stellten. „Insgesamt haben unsere Mitglieder rund 150 Arbeitsstunden investiert, um das Bad und die Becken wieder sauber zu bekommen“, sagt Sieghart Kröger. „Das war eine schwierige Situation für uns.

Aber es hat sich gezeigt: Wir können das meistern, der Verein steht zusammen“, sagt der Vorsitzende zufrieden.

Kröger hatte gestern noch einmal Kontakt mit dem Kreisgesundheitsamt aufgenom-

men. Das Amt habe keine Einwände gehabt, dass die FBI das Bad am heutigen Dienstag wieder öffnet, erklärt Kröger.

Durch den unermüdlichen Einsatz der Freibadfreunde gelang es, den kompletten Austausch des Wassers im Schwimmbecken zu vermeiden. „Es hätte lange gedauert, bis die Sonne das Wasser wieder auf eine angenehme Badetemperatur aufgeheizt hätte“, sagt der Vorsitzende. „Jetzt hat das Wasser 24 Grad – und einem unbeschwertem Badevergnügen steht nichts mehr entgegen.“

Um ähnlichen Schäden vorzubeugen, hat ein Tiefbauunternehmer eine Rinne an der Ackergrenze gezogen. „Das Wasser kann dadurch seitlich abgeleitet werden. Das ist zunächst ein Provisorium und noch keine Dauerlösung“, sagt Kröger.



Dem Badevergnügen steht nichts mehr entgegen: Das Bürgerbad in Lenzinghausen öffnet heute um 13 Uhr. Die Wassertemperatur beträgt angenehme 24 Grad.

FOTO: KAI-SÖREN KERKHOFF